

## NOTA DE PRENSA

### PREESTRENO DE “MAMÁ, QUIERO SER FUTBOLISTA PROFESIONAL”

- “Mamá, quiero ser futbolista profesional”, uno de los trabajos seleccionados en la convocatoria de coproducciones de RTPA del año 2020, película “especialmente recomendada para el fomento de la igualdad de género” otorgada por el Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (ICAA).
- La película, coproducida por Primer Plano TV y RTPA, se estrenará próximamente en cines.

**Xixón/Gijón, 23 de febrero de 2022**

Mañana jueves, 24 de febrero, tendrá lugar en el Paraninfo de la Universidad Laboral de Gijón preestreno de la cinta “Mamá, quiero ser futbolista profesional”, coproducida por la productora asturiana Primer Plano TV y RTPA. La llegada de invitados y *photocall* tendrá lugar a partir de las 19:00 horas, y la presentación y posterior proyección en torno a las 19:30 horas.

La película, rodada íntegramente en Asturias bajo la dirección de Javier Salvador y con guion y dirección artística de Sofía Menéndez, tiene como protagonistas a un niño de nueve años, Hugo Quidiello, jugador del C.D. Romanón, y a una niña de trece, Triana Roza, que juega en el Real Oviedo Femenino. Ambos compartirán su historia de sueños y sacrificios, y nos mostrarán cómo se preparan con la ilusión de estar entre uno de los cinco jóvenes de cada 10.000 federados, que consiguen llegar a jugadores profesionales en Primera o Segunda División.

“Mamá, quiero ser futbolista profesional” es uno de los trabajos seleccionados en la convocatoria de coproducciones de Radiotelevisión del Principado de Asturias del año 2020.

Más de treinta testimonios y vivencias diferentes darán respuesta a la pregunta ¿cómo llegar a ser futbolista profesional? Abelardo, Juan Mata, Montse Tomé, Javi Fuego, Diego Mariño, Michu, César Muñoz o Cheza, entre otros, nos darán las claves, porque como decía Pelé: “el éxito no es un accidente. Es trabajo duro, perseverancia, aprendizaje, estudio, sacrificio y, sobre todo, amor por lo que estás haciendo o aprendiendo a hacer”.

El documental aborda el relato cinematográfico desde una perspectiva igualitaria, con protagonistas femeninos y masculinos, con especial atención al deporte femenino, una mirada que le ha llevado a recibir la calificación de película “especialmente recomendada para el fomento de la igualdad de género” otorgada por el Instituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (ICAA).

El estreno de la película contará con la presencia del Secretario de Estado de Deportes, José Manuel Franco; el Jefe de Gabinete, Juan Fernandez Carnicer, el de la Oficina de Prensa, José Luis Bajo, así como representantes de la Federación Asturiana de Fútbol y de los clubs Real Sporting de Gijón, Real Oviedo, Real Oviedo Femenino y C.D. Romanón, entre otras autoridades relacionadas con el deporte, así como con los protagonistas del documental.

El acto cuenta con el patrocinio principal de la Dirección General de Deportes del Principado de Asturias, en su compromiso con la práctica deportiva y la igualdad (*#jugamosporlaigualdad. No al machismo*); así como también, de los Ayuntamientos de Gijón y de Oviedo, y la colaboración de Asturias Paraíso Natural Film Commission y Laboral Cinemateca.